

Saturne, changeante mais toujours majestueuse

Tandis que Saturne se dirige peu à peu vers sa position d'équinoxe et que le Soleil illumine de plus en plus les régions septentrionales de la planète, le mouvement de l'ombre de ses anneaux et les couleurs changeantes de son atmosphère transforment la vision qu'en a la sonde Cassini, toujours en orbite depuis plus de quatre ans autour de la géante gazeuse.

Cette vue impressionnante a été réalisée peu après le début de l'extension de mission de la sonde en juillet 2008. Elle est très différente des images élaborées depuis quatre ans, lors de la première partie de sa mission .../...

Suite, photo et source => techno-science

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le vendredi 2 janvier 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/9089-saturne-changeante-mais-toujours-majestueuse.html>